

**PERSEPSI MASYARAKAT MELAYU KUTI TERHADAP
PERAN NINIAK MAMAK SEBAGAI KONSELOR DALAM
PENYELESAIAN MASALAH ANAK KEMANAKAN
DI DESA RAMBAH HILIR PASIR PENGARAIAN**

WIRNA YUNITA

148110110

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM RIAU**

ABSTRAK

Kebudayaan yang terbentuk di setiap wilayah berbeda-beda, oleh karena itu disetiap wilayah memiliki kebiasaan tersendiri. Perbedaan kebudayaan disebabkan karena perbedaan yang dimiliki seperti faktor lingkungan, faktor alam manusia itu sendiri dan sebagai faktor lainnya menimbulkan keragaman budaya tersebut. Persepsi masyarakat merupakan sebuah proses yang melibatkan kognisi (pengetahuan), afeksi (sikap) dan konasi (penilaian) masyarakat dalam memberikan tanggapan terhadap hal-hal atau objek tertentu yang diperoleh melalui panca indera yang dimiliki, sehingga terbentuklah gambaran mengenai objek atau subjek yang dipersepsikan. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menggambarkan Persepsi Masyarakat Melayu Kuti Terhadap Peran Niniak Mamak Sebagai Konselor Dalam Penyelesaian Masalah Anak Kemanakan di Desa Rambah Hilir Pasir Pengaraian. Sampel penelitian ini adalah 68 Masyarakat Melayu Kuti. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *stratified random sampling*. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode skala. Metode analisis dalam penelitian ini digunakan analisis data deskriptif. Hasil penelitian Persepsi Masyarakat Melayu Terhadap Peran Niniak Mamak dapat disimpulkan rata-rata jawaban responden tentang Persepsi Masyarakat Melayu Kuti Terhadap Peran Niniak Mamak adalah rendah. Bila dilihat dari aspek kognitif, maka rata-rata jawaban responden adalah berada pada kategori rendah dengan jumlah 26 orang (38.2%), kemudian dilihat dari aspek afektif dengan rata-rata jawaban rendah sebanyak 25 orang (36.9%) dan dari aspek konatif rata-rata jawaban responden adalah rendah dengan jumlah 27 orang (13.8%).

Kata Kunci: Persepsi, konselor, melayu

**MALAY COMMUNITY PERCEPTION OF THE ABILITY OF THE ABILITY
AS A CONCELOR IN THE SETTLEMENT OF CHILDREN'S PROBLEM IN
THE DEVELOPMENT OF DESA RAMBAH HILIR PASIR
PENGARAIAN**

**WIRNA YUNITA
148110110**

**FACULTY OF PSYCHOLOGY
RIAU ISLAMIC UNIVERSITY**

ABSTRACT

The cultures that are formed in each region vary, therefore in every region they have their own habits. Cultural differences are caused by differences such as environmental factors, human natural factors themselves and other factors that create cultural diversity. Community perception is a process that involves cognition (knowledge), affection (attitude) and connotation (assessment) of the community in giving responses to certain things or objects obtained through the five senses that are owned, so that an image of the object or subject is perceived. The purpose of this study was to describe the perception of the Malay community on the role of Niniak Mamak as a counselor in solving the problem of child abuse in the village of Rambah Hilir Pasir Pengaraian. The sample of this study was 68 Malay Community. The sampling technique used stratifiet random sampling technique. Data collection methods used in this study are scale methods. The method of analysis in this study used descriptive data analysis. The results of the research on the Perception of the Malay Community Against the Role of Niniak Mamak can be concluded that the average respondent's answers about the Perception of the Malay Community to the Role of Niniak Mamak are low. When viewed from the cognitive aspect, the average respondent's answer is in the low category with a total of 26 people (38.2%), then viewed from the affective aspect with a low average response of 25 people (36.9%) and from the conative aspect of average the average respondent's answer was low with a total of 27 people (13.8%).

Keywords: Perception, Counselor, Malay

التصور العام عند المجتمع المالايو لدور نينيك ماماك (الأعمام) كمستشارين في تسوية المشاكل لدى أولاد الإخوة في منطقة رامباه هيلير باسير بانجاريان

ويرنا يونيتا

148110110

كلية علم النفس
جامعة رياو الإسلامية

الملخص

تتشكل الثقافة في كل منطقة مختلفة، فكل منطقة لها عادات خاصة بها. كانت الاختلافات الثقافية تسببها الخلافات في العوامل البيئية وعوامل الطبيعة البشرية نفسها وعوامل أخرى التي تسبب على التنوع الثقافي. الإدراك المجتمعي هو عملية تنطوي على الإدراك (المعرفة) والعاطفة (الموقف) والدلالة (التقييم) للمجتمع في إعطاء ردود على أشياء معينة أو الأشياء التي تم الحصول عليها من خلال الحواس الخمس التي يملكها، بحيث يتم إدراك صورة الكائن أو الموضوع. والغرض من هذا البحث هو وصف التصور العام عند المجتمع المالايو لدور الأعمام كمستشارين في شخص من مجتمع 68 تسوية مشاكل أبناء الإخوة في منطقة رامباه هيلير باسير بانجاريان. كانت عينة الدراسة مالايو. تستخدم تقنية أخذ العينات تقنية أخذ العينات العشوائية الطبقيّة. طرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي طرق القياس. استخدمت طريقة التحليل في هذه الدراسة تحليل البيانات الوصفية. يمكن استنتاج نتائج البحث حول إدراك المجتمع المالايو لدور الأعمام أن معدل إجابات المستجيبين حول إدراك المجتمع المالايو لدور الأعمام منخفض. عندما ينظر إلى دورهم من الناحية المعرفية، فإن معدل إجابات المستجيبين أن دورهم منخفض، ويبلغ عدد (%). ثم ينظر إلى دورهم من الناحية العاطفية فإن معدل الإجابة أن دورهم منخفض 38.2 شخصا (26 المستجيبين (%). ومن الناحية التقييمية كان معدل الإجابة أن دورهم منخفض حيث بلغ 36.9 شخصا (25) ويبلغ عدد المستجيبين (%). (13.8% شخصا (27) إجمالي عدد المستجيبين

كلمات البحث: التصور، المستشار، المالايو.